

# Alumnos de Móstoles lideran el circuito de minivoley de la Comunidad de Madrid

**Fecha de publicación:** 28/04/2016 0:00

## **Descripción:**

Un equipo alevín masculino, formado por jugadores de la liga escolar de diferentes centros educativos de Móstoles, Julián Besteiro, Pablo Sarasate, León Felipe y la escuela de iniciación y tutelados por el Club Voleibol Móstoles y dirigidos por Carlos Martínez, participó en la primera prueba del circuito de minivoley de la Comunidad de Madrid, el pasado sábado 23 de abril en Alcobendas.

El equipo, tras ganar por 2-0 los dos primeros partidos de la fase previa, se impuso en la final al Colegio Recuerdo por 2-1, en un intensísimo y emocionante partido, proclamándose campeón de esta primera prueba y situándose líder en el ranking. Los alumnos continuarán su andadura por el circuito el próximo sábado 7 de mayo en Alcobendas y los días 15, 21 y 28 de mayo en Alcorcón, hasta completar la totalidad de las pruebas.